



**La Société d'appui direct au développement économique et communautaire**  
**Enterprise for community and economic development**  
[www.saddec.eced.com](http://www.saddec.eced.com)

*(English message follows)*

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
Pour diffusion immédiate

**RÉCIPIENDAIRE DE LA SUBVENTION D'AIDE FINANCIÈRE  
EFFET MULTIPLICATEUR DE L'AFO**

**Mississauga, le 16 novembre 2020 :** La SADDEC-ECED annonce l'obtention d'une subvention d'aide financière de l'Assemblée de la francophonie de l'Ontario (AFO) dans le cadre de la ronde 4 de son programme « Effet multiplicateur ». Cette subvention permettra la réalisation d'une planification stratégique et le renforcement de capacités de la SADDEC-ECED dans un contexte de crise pandémique où les organismes sont appelés à se rénover pour mieux affronter le futur et pérenniser leur service auprès de la population.

Le programme « Effet multiplicateur » vise à outiller et appuyer les organismes communautaires franco-ontariens, en identifiant les effets leviers de leurs initiatives et en maximisant leur impact dans les communautés francophones. Ce programme est financé par l'Agence fédérale de développement économique du sud de l'Ontario (FedDev Ontario), l'un des six organismes de développement régional du Canada, qui offre du financement et des services aux entreprises qui appuient l'innovation et la croissance dans le Sud de l'Ontario.

Nous exprimons notre reconnaissance à l'AFO et à FedDev Ontario qui encouragent ces partenariats destinés à bonifier l'accès aux services en français en Ontario.

**À propos de la SADDEC/ECED:**

La Société d'appui direct au développement économique et communautaire (SADDEC)/Enterprise for community and economic development (ECED), un organisme à but non lucratif, constitué de professionnels du développement, soucieux de regrouper leurs compétences dans le but d'intervenir directement auprès des communautés en difficulté ou en situation de précarité et d'appuyer des initiatives à caractère d'aide communautaire, développement économique et social durable.

**Renseignements :**

Anne-Marie Nonda, Gestionnaire de programmes et chargée des communications  
Tél. : (647) 598-2533  
[info@saddec-eced.com](mailto:info@saddec-eced.com)  
[www.saddec-eced.com](http://www.saddec-eced.com)

Fier bénéficiaire de l'appui du gouvernement  
du Canada à travers l'Agence fédérale de  
développement économique pour le Sud de l'Ontario.

Proud recipient of support from the Government  
of Canada through the Federal Economic  
Development Agency for Southern Ontario.

**Canada**



**La Société d'appui direct au développement économique et communautaire**  
**Enterprise for community and economic development**  
[www.saddec.eced.com](http://www.saddec.eced.com)

**PRESS RELEASE**  
For immediate release

RECIPIENT OF FINANCIAL ASSISTANCE GRANT  
"EFFET MULTIPLICATEUR" FROM AFO

**Mississauga, November 16, 2020:** SADDEC-ECED announces that it has been awarded a financial assistance grant from the Assembly of the Francophonie in Ontario (AFO) as part of round 4 of its "Effect Multiplicateur" program. This grant will allow strategic planning and capacity building for SADDEC-ECED to be carried out in the context of a pandemic crisis where non-profit organizations are called upon to renovate themselves to better face the future and sustain their service to the population.

The "Effet Multiplicateur" program aims to equip and support Franco-Ontarian community organizations, by identifying the leverage effects of their initiatives and maximizing their impact in Francophone communities. This program is funded by the Federal Economic Development Agency for Southern Ontario (FedDev Ontario), one of six regional development agencies in Canada, which provides funding and services to businesses that support innovation and growth in southern Ontario.

We express our gratitude to AFO and FedDev Ontario for encouraging these partnerships intended to improve access to French services across Ontario.

**About SADDEC / ECED:**

La Société d'appui direct au développement économique et communautaire (SADDEC)/Enterprise for community and economic development (ECED) is a non-profit organization of committed professionals, dedicated to supporting vulnerable groups and communities trying to resolve issues through the introduction of community, social and economic projects.

**Information:**

Anne-Marie Nonda, Program Manager and Communications Officer  
Phone. : (647) 598-2533  
[info@saddec-eced.com](mailto:info@saddec-eced.com)  
[www.saddec-eced.com](http://www.saddec-eced.com)

Fier bénéficiaire de l'appui du gouvernement  
du Canada à travers l'Agence fédérale de  
développement économique pour le Sud de l'Ontario.

Proud recipient of support from the Government  
of Canada through the Federal Economic  
Development Agency for Southern Ontario.

